

de resaca? ¿o tal vez no sabemos sensibilizar y estamos obteniendo el resultado contrario?.

Después de estas preguntas, me dediqué a observar a los demás, vi gente que principalmente se preocupaba de un solo tema: fútbol, política, sexo, toros, criticar... también observé que si te acercas un poco a los demás a lo mejor puedes mantener una conversación interesante cada cierto tiempo; llamo interesante a lo contrario de criticar al ayuntamiento, peña, coto, hablar de embarazos camuflados, noviazgos raros o rotos, apaños; que conste que yo también lo hago.

Una conversación interesante es la que nos permite conocernos unos a otros, darnos cuenta de los problemas, sueños, limitaciones de los demás, que intentan como tú ser felices; el tema es lo menos importante, lo interesante es la comunicación. No dejará de ser gracioso que un día nos pidan nuestra opinión sobre el amiguete con el que estamos todos los días y opinemos así: fulano es un guasón, bastante cachondo, algo superficial, está todo el día de juerga...y veamos que nuestro interlocutor pone cara extraña y nos dice: yo le conozco, es la persona más tímida, introvertida, sensible e interesante que conozco; ¡vaya un planchazo!.

Con nosotros no hay problema de que equivoquemos a nadie, tenemos dos temas que nos interesan: Cultura y Esquivias, que lo hagamos bien o mal, no lo sé.

Hay personas que ven en un ideal político la solución de los problemas, otros que sólo se preocupan de sí mismo y pasan de los demás, otros que se conforman con pan, fútbol y sexo. Creemos que no soluciona nada hacer el avestruz (pasar) escondiendo la cabeza para no ver, que una única perspectiva de un problema (ideología política) es como querer ganar una carrera de fondo cogeando, que ya debe pasar el tiempo de pan y circo, que la Cultura puede devolvernos

la esperanza en el futuro, por eso trabajamos por ella de manera machacona, constante, sin respiro y quizás por ello a alguien le parezcamos pesados. Cada loco con su tema.

Vicente Torrejón Olivar

Poesía

"EL GATO"

Su rabito tan gracioso
es a veces muy hermoso.

Un gatito es tan bonito,
que hasta te hace un cariñito,
gato fuerte, gato noble;
tan robusto como un roble.

Bicho pequeño y travieso,
que aunque a ti no te gusta el queso
pero el pescado más que eso,
y del ratón ya no hay que hablar.
!Corre, salta,
dulce bicho lleno de afán!

"MI AMIGA"

Mi amiga es rebelde y furiosa,
y también muy revoltosa.

Es guapa y cariñosa
como una piedra preciosa,
y aunque no quiere hacer las cosas
de alegría, ella rebosa.

M^a Cristina Hernández Ruiz
12 años (Illescas)

